

Boric defiende dichos mientras cumbre Brics está en duda

El Presidente Gabriel Boric respondió ayer a las críticas que generó especialmente en la oposición su rechazo al bombardeo de Estados Unidos a instalaciones nucleares de Irán, lo que a su juicio atenta a los derechos humanos. Para sus detractores, incurrió en un "apresuramiento" porque el domingo se aclaró que el ataque fue a un centro de investigación y no a una planta.

"Los principios nunca son apresurados", defendió ayer el jefe de Estado.

El canciller Alberto van Klaveren expresó en radio T13 que la declaración de Boric está en línea con la postura que siempre ha mantenido. "Creemos que el camino para resolver conflictos tan serios como el que está ocurriendo entre Irán e Israel y otros países es el de la negociación, y

lamentamos profundamente que justamente se haya abandonado el camino de la negociación y se haya optado por una medida de fuerza cuya efectividad también podemos tener dudas", dijo.

El ministro defendió también los cuestionamientos al error del Presidente al mezclar "centrales" con instalaciones, asegurando que la normativa

de la Organización Internacional de Energía Atómica también incluye a "instalaciones" en su marco.

Para el canciller, los acontecimientos recientes han llevado que se mantenga en estudio la anunciada participación de Boric en la cumbre de los Brics+, a realizarse en Río de Janeiro el 7 de julio, de la que se marginarían por ahora los líderes de Irán y Rusia.



BORIC ASISTIRÍA A LA CUMBRE EL 7 DE JULIO EN RÍO DE JANEIRO.

"Está confirmada, pero por supuesto el contexto global es un contexto muy dinámico, muy cambiante y obviamente si llegaron a

haber hechos nuevos, por supuesto habría que verificar si es que continúa la reunión del Brics", planteó el ministro. 🗳️